

Airbus y Cellnex refuerzan su colaboración en materia de comunicaciones de misión crítica

Helsinki, 23 de mayo de 2023 - Airbus y Cellnex han firmado un Memorando de Entendimiento (MoU, por sus siglas en inglés) con el fin de impulsar una colaboración en materia de comunicaciones de misión crítica y de negocios críticos.

El MoU permitirá explorar las oportunidades conjuntas en el campo de las comunicaciones y los negocios críticos en diversos países de Europa.

Según los términos del MoU, Airbus proporcionará a organizaciones de usuarios finales, tanto públicas como privadas, soluciones de comunicación crítica a través de la plataforma Agnet, que permite la transmisión, individual o en grupo, de voz, vídeo e imágenes, y ofrece funciones adicionales, como el geoposicionamiento o los mapas del equipo. Cellnex, por su parte, ofrecerá toda su cartera de emplazamientos para colocar equipamiento y prestará servicios de despliegue, operaciones y mantenimiento de redes y aplicaciones.

En virtud de este acuerdo, Airbus podrá abordar más a fondo las necesidades de comunicación de distintos segmentos verticales clave, como: organismos de seguridad pública, aeropuertos, sanidad, servicios públicos y sector energético en diversos países europeos. Airbus se beneficiará de la cartera de emplazamientos, las soluciones de conectividad y de la oferta de servicios de Cellnex para redes privadas de misión crítica, y estará presente en aquellos países donde la compañía no ha introducido todavía su tecnología de colaboración avanzada.

“El memorando de entendimiento debería incrementar nuestras posibilidades de generar y hacer crecer negocios conjuntos, tanto para usuarios comerciales como de misión crítica de diversos segmentos verticales en diferentes países de Europa”, explica **Eric Davalo, Jefe de la región Europa de Airbus Secure Land Communications**. “El acuerdo nos permitirá abordar más a fondo las necesidades de comunicación de segmentos verticales clave, como los organismos de seguridad pública, los aeropuertos, la sanidad, los servicios y el sector energético. Junto con Cellnex y utilizando nuestra solución Agnet, apoyaremos a las compañías en su evolución tecnológica”, continúa Davalo.

“Es para nosotros un orgullo trabajar de la mano con Airbus y estamos deseando contribuir a la transformación del mercado gracias a una solución de comunicación más rentable a la vez que cumplimos con las necesidades de nuestros clientes”, destaca **Mikko Uusitalo, Director Global de Misión Crítica & Redes Privadas de Cellnex Telecom**. “Como líder del mercado de infraestructuras de telecomunicaciones en Europa, Cellnex se servirá de la amplia experiencia y el conocimiento de las operaciones y necesidades de los usuarios finales que aporta Airbus, y seguirá ofreciendo a sus fieles clientes de todo el continente soluciones de nueva generación”, añade Uusitalo.

El MoU permitirá a ambas empresas ganar en posicionamiento y liderazgo en el mercado a través de la puesta en marcha y entrega de soluciones inteligentes para resolver necesidades de comunicación de negocios y seguridad pública.

Sobre Cellnex Telecom

El despliegue eficiente de una conectividad de última generación es fundamental para impulsar la innovación tecnológica y acelerar el crecimiento económico inclusivo. Cellnex es el proveedor

independiente de infraestructuras neutras de telecomunicaciones inalámbricas y de radiodifusión, que permite a los operadores acceder a la red más extensa de Europa de infraestructuras avanzadas de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, lo que contribuye a reducir las barreras de acceso para nuevos operadores y a mejorar los servicios en las zonas más remotas.

Cellnex gestiona un portafolio de c.135.000 emplazamientos –incluyendo despliegues previstos hasta 2030–, en España, Italia, Países Bajos, Francia, Suiza, Reino Unido, Irlanda, Portugal, Austria, Dinamarca, Suecia y Polonia. El negocio de Cellnex se estructura en cuatro grandes áreas: servicios para infraestructuras de telecomunicaciones, redes de difusión audiovisual, servicios de redes de seguridad y emergencia, y soluciones para la gestión inteligente de infraestructuras y servicios urbanos (Smart cities e “Internet de las Cosas” (IoT)).

La compañía cotiza en el mercado continuo de la Bolsa española y forma parte de los selectivos IBEX35 y EuroStoxx 100. Asimismo, está presente en los principales índices de sostenibilidad, como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI. Entre los accionistas de referencia de Cellnex se encuentran TCI, Edizione, GIC, JP Morgan, CPP Investments, Blackrock, CK Hutchison, CriteriaCaixa y Norges Bank.

Para más información: <http://www.cellnex.com/>